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03.09.2019 
 

 
 
 
An den Bezirksbürgermeister als Vorsitzender der 
Bezirksvertretung Sennestadt 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Bezirksvertretung Sennestadt 13.09.2018 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Breitbandausbau in Sennestadt und Ortsteilen 
 

 
Text der Anfrage: 
 

Wie ist der Stand der Dinge auf Sennestadt bezogen? 
Wann werden die öffentlich geförderten „weißen Flecken“ versorgt?  
 
Begründung: 
 

In den Zeitungen war zu lesen, dass Sennestadt erst 2019 mit einer Verbesserung der 
Digitalisierung rechnen kann. Allerdings war auch zu lesen, dass dies mit Vectoringtechnik 
geschehen soll.  
Die Versorgung der „weißen Flecken“, von denen es einige in Sennestadt gibt, sollten 
ausgeschrieben werden und lt. Breitbandmanagerin Frau Opitz zeitlich vorgezogen werden. 
 
Speziell die Ortsteile Eckartsheim, Heideblümchen und Dalbke sind noch nicht ausreichend 
versorgt. 
In Dalbke, Heideblümchen und in Eckartsheim gibt es teilweise nur eine Übertragungsrate von ca. 
2 Mbits.  
 
 
 
 
 
Unterschrift: 

 
gez. 
 
Frank Sprungmann 
 
 

 


	Gremium
	Datum
	OStatus
	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	FAuswirkung

